



# Vuelve la AOG Expo

El próximo 20 de marzo se inaugura la cita de la industria energética más esperada de la región, la XIII Edición de la Exposición Internacional del Petróleo y el Gas.

**D**el 20 al 23 de marzo la industria de los hidrocarburos se reencontrará nuevamente en la Argentina Oil&Gas Expo, la consagrada AOG 2022, la Exposición Internacional del Petróleo y el Gas, donde ya confirmaron su presencia las principales empresas operadoras y proveedoras que trabajan en el país.

Faltan pocas semanas para su apertura, y tras posponerla comprensiblemente debido a la situación sanitaria del país en 2021, tuvimos más tiempo para optimizarla y ya todo está listo: el 100% de la superficie comercializada y las actividades adjuntas organizadas para que las disfruten todos los profesionales del sector y visitantes interesados en conocer de cerca, durante 4 días, a quienes generan la energía del país y la región. Todo en un marco de protocolo sanitario riguroso como el que exigen las autoridades sanitarias.

Éxito absoluto en su edición 2019, la muestra genera grandes expectativas. En efecto, los principales tomadores de decisión de la industria analizarán allí el presente y el futuro del sector y las novedades tecnológicas. Será la oportunidad ideal para generar contactos y negocios, encontrar productos y servicios, y un ámbito adecuado para la discusión y la actualización técnica y académica.

Dentro de las novedades, habrá tecnologías relacionadas con la exploración, la producción; la distribución; el transporte; la refinación, la elaboración y la comercialización; además de compañías de servicios especiales y proveedores de materiales y equipos, entre otros.

En cuanto a la oferta académica, en paralelo a la AOG 2022 se desarrollarán las Jornadas sobre gas natural y desarrollo no convencional: “Estado actual y perspectivas del gas natural en la Argentina” y “Del piloto a la ma-



sificación en el No Convencional en la Argentina". El objetivo es intercambiar experiencias, compartir conocimientos y fomentar la innovación en un área que está primera como objetivo de la industria, como es la sustentabilidad y el cuidado de las personas y del ambiente.

Los nuevos profesionales también tendrán su lugar con la 5° edición de los #JOG, "Jóvenes Oil & Gas". Se trata de una jornada pensada por y para las generaciones de profesionales que recién se inician en la industria y para estudiantes avanzados que estén interesados en trabajar en el sector. Allí se analizarán desde una óptica renovada todas las áreas de la industria (*upstream, midstream, downstream*) y se sumarán las transiciones energéticas, sustentabilidad, inserción laboral y diversidad en el ámbito del petróleo y del gas. Además de una mini

expo con actividades disruptivas y divertidas especiales para los más jóvenes.

En la Expo General también hay en agenda varias actividades especiales de diversidad e inclusión y de objetivos de desarrollo sustentable, aspectos transversales ya a toda la industria.

Por su parte, los expositores brindarán diversas conferencias, presentaciones técnicas y comerciales, como lanzamientos de productos y demostraciones prácticas de equipos.

La decimotercera edición de la muestra se llevará a cabo del 20 al 23 de marzo de 2022 en La Rural Predio Ferial de Buenos Aires.

Para más info: [www.aogexpo.com.ar](http://www.aogexpo.com.ar)

